

lunes, 3 de octubre de 2022

**A: Toda la comunidad escolar de Theopolis Christian Academy**

Saludos y bendiciones para todos:

Debido a que los eventos posteriores al huracán Fiona afectaron el calendario académico de nuestra academia, se ha determinado, en beneficio del aprovechamiento académico de nuestros estudiantes, que el próximo **lunes, 10 de octubre** (Día de la Raza) **Theopolis Christian Academy** ofrecerá clases.

Las clases se ofrecerán en el horario regular y también se ofrecerá el servicio de almuerzo. Por otra parte, los alumnos deberán llevar el uniforme escolar en la medida de lo posible.

Agradecemos su acostumbrada atención y comprensión en este asunto.

Dios les bendiga,

